

Comienza el año electoral de 2006

El 2 de julio se elegirán los 18 presidentes municipales del Estado

IPORAGENCIA SUN

Inició formalmente el proceso electoral ordinario del año 2006 en Querétaro, donde el 2 de julio habrán de elegirse 25 diputados que formarán parte de la LV Legislatura local, así como autoridades en los 18 ayuntamientos del Estado.

En sesión extraordinaria realizada por los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), este domingo se decretó el arranque formal de dicho

proceso, en el que participarán ocho partidos políticos que cuentan con registro y que disputarán 428 posiciones para diputados propietarios y suplentes (50); presidentes municipales (18); síndicos y regidores, y propietarios y suplentes (360).

El presidente del Consejo General del IEQ, Juan Carlos Dorantes, comprometió la voluntad de la autoridad electoral para apegarse a la Ley y llamó a los partidos políticos, a sus dirigentes, militancia y candidatos a conducirse con respeto.

AM/17-Enero-06/5

Atenderá IFE el excedente de solicitudes

A causa de la gran afluencia de personas para sacar su credencial de elector este domingo, se entregaron 450 fichas que serán atendidas hasta el día de hoy

GUADALUPE ROJAS

Debido a la afluencia de personas que se presentaron en los 10 módulos del Instituto Federal Electoral (IFE), en el último día para realizar el trámite de la Credencial de Elector, se entregaron 450 fichas más ya que no estaban autorizados para realizar dicho trámite después de las 12 de la noche.

Según personal del IFE, las fichas se entregaron a las personas que asistieron y no se les realizó el trámite, por lo que serán atendidas este lunes y martes, en la hora y día que se especificaba en la misma.

Asimismo al trámite de reposición de credencial de elector y que cuentan con la misma dirección será hasta el 28 de febrero y la entrega de las

mismas hasta el 31 de marzo.

Finalmente las cifras preliminares de cuantas personas en total acudieron a tramitar este documento oficial

se darán a conocer por las autoridades del IFE en el transcurso de esta semana.

C/17-Ene-06/15

Mil 600 ciudadanos no consiguieron credencial

Noticias

Un mil 600 ciudadanos, que pretendían inscribirse en el Padrón Electoral del estado o tramitar corrección de datos o extravío de su credencial o cambio de domicilio, no alcanzaron a ser atendidos en el horario normal de los Módulos de Atención Ciudadana este fin de semana, y ayer empezaron a concretar sus trámites con las fichas expresas que les entregaron; el plazo para hacerlo vence mañana.

El Vocal del Registro Federal de Electores, Felipe Reyes Ruiz, informó que las 1,640 Fichas de Atención Programada entregadas este domingo corresponden sólo a los siete módulos urbanos de los Distritos Electorales federales III y IV con sede en esta ciudad, particularmente del norte y centro (Universidad Tecnológica y calle 20 de Noviembre).

Dijo que en los otros dos Distritos, que atienden principalmente a la población rural, no hubo necesidad de entregar las Fichas de Atención Programada.

A pregunta expresa, dijo que las 1,640 Fichas de Atención Programada no son una cantidad insignificante de cara a que los siete módulos urbanos atendieron a 400 personas, cada uno, en la semana anterior.

Por otro lado, el Vocal del Registro Federal de Electores informó que en abril de este año el IFE habrá depurado aquí el Padrón Electoral, y entonces la ciudadanía podrá saber cuántos electores tienen el mismo apellido, cuántos nacieron aquí, cuántos provienen de qué estados, cuántos han fallecido y cuántos perdieron sus derechos políticos, entre otras características que arrojará la depuración del documento.

Confianza en el Prep: IFE

Noticias

La probada confiabilidad del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del IFE, ha hecho que este mecanismo sea "asimilado por la opinión pública como el medio idóneo para la difusión puntual de resultados electorales previos", informó el organismo ciudadano.

Agregó que para garantizar la correcta formación y manejo de este importante programa, el Consejo General del Instituto Federal Electoral creó un Comité Técnico especializado en materia de informática y cómputo electrónico, con reconocidos técnicos especialistas en la materia.

Informó que en materia de conteos rápidos, realizará uno el día de la jornada electoral "para conocer cuáles son las tendencias de las preferencias electorales expresadas en las urnas hacia el final de la elección".

Entregó IFE 1,640 fichas

N/17-Ene-06/12

El Vocal del Registro Federal de Electores, Felipe Reyes Ruiz, informó que al cierre de la fecha límite para tramitar la credencial electoral, a las 24 horas del pasado domingo, se expidieron mil 640 fichas programáticas en todo el estado para otros tantos ciudadanos que pueden tramitar su documento hasta el miércoles 18. Ya no se expiden fichas programáticas y no hay prórroga para solicitar cambios de domicilio o nuevas inscripciones, solamente queda abierta la posibilidad de reposición de credencial por robo o extravío, esto hasta el 28 de febrero próximo.

Felipe Reyes Ruiz, informó que el cierre de

la fecha límite para tramitar la credencial para votar, venció a las 24 horas del 15 de enero, pero como hubo mucha gente solicitando el trámite, el IFE optó por entregar mil 640 fichas programáticas para que los ciudadanos que se rezagaron puedan realizar el trámite de la credencial de elector hasta este miércoles 18 de enero.

La mayor parte de las fichas programáticas se expidieron en los 6 módulos que se encuentran en la zona conurbada de la ciudad de Querétaro, aunque también se entregaron en la sierra queretana.

El Vocal del Registro Federal de Electores

dio a conocer que durante la última semana que se tenía para tramitar la credencial de elector, esto por cambio de domicilio o nueva inscripción, en los módulos de la ciudad, se estuvieron atendiendo a 500 solicitantes diarios en promedio.

Aunque los resultados finales de la campaña de actualización del Padrón de Electores se darán en un primer acercamiento en la presente semana, cuando se terminen los trámites de las fichas programáticas.

EL 28 DE FEBRERO FECHA LIMITE PARA REPOSICIÓN DE CREDENCIALES

Por otra parte Reyes Ruiz aclaró que la fecha para la inscripción en el Padrón Electoral, o el trámite por cambio de domicilio ya pasó.

Sin embargo, dijo, para tramitar la reposición de la credencial por robo o extravío, sigue abierto el periodo, éste vence el próximo 28 de febrero, pero sólo para reposición de credencial.

El funcionario electoral hace un llamado para que la gente que vaya a reponer su credencial por robo o extravío, empiece a acudir a los módulos a partir del miércoles 18, fecha en que vence el plazo para los ciudadanos que obtuvieron la ficha programática.

programáticas

DQ/17-Ene-06/19

Desvía Aguilera recursos

El diputado Jorge Lomeli acusó al convergente de repartir despensas con una camioneta del Congreso del Estado; dijo tener pruebas pero no las presentó

ABEL DE LA GARZA

Tras haber sido acusado por dos diputados de oposición, de desvío de recursos al argumentar que utilizó membrete de la legislatura para invitar a los medios de comunicación a su registro como precandidato a una diputación

federal, el legislador panista local, Jorge Lomeli, negó haber cometido algún ilícito, y revirtió las acusaciones a uno de sus acusadores, el diputado convergente José Luis Aguilera, de quien dijo si tener pruebas de que ha utilizado los recursos de la legislatura a favor de su partido.

"Tengo elementos de juicio obviamente donde él está entregando despensas con camioneta de la legislatura, con video de la legislatura, con medios de comunicación de la legislatura, lo tengo y se los voy a enseñar a ustedes. Yo le comentaba que yo no lo uso, porque aquí tienen que ser argumentos de calidad en el sentido del trabajo legislativo, del trabajo social. Y entonces, en ese aspecto yo quiero decirte que lo que él hace, realmente es delito, porque él ahí en el video dice que está

repartiendo despensas, aunque es el año pasado, pero a nivel de Convergencia, no a nivel de diputado. Si fuera de diputado para eso está la asistencia que tenemos la legislatura".

Y es que el legislador panista argumentó que Aguilera Rico está tratando de quitar de en medio a quien le estorba, toda vez que ambos irán por la diputación federal por el IV distrito, por lo que lo retó a presentar pruebas.

"José Luis Aguilera va por el cuarto distrito federal. Y tiene que ver más que nada con eso. Porque obviamente trata de debilitar al candidato que tiene posibilidades de llegar a competir con él. Y desde ahorita lo está atacando".

C/ 17-01-06/1

Sigue atrincherado el dirigente del PRI

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Dice un comunicado que Jesús Rodríguez sigue atrincherado en las oficinas del partido, y ya no sólo son militantes de Toluca y Querétaro sino que ya llegaron de Corregidora y Colón; se dice que los militantes están esperando al grupo de rebeldes y evitar actos fuera de la ley.

El comunicado de prensa sostiene que ante la toma pacífica de las instalaciones del CDE, que se dió el pasado sábado por militantes de Toluca y Querétaro, integrantes de todo el estado se han sumado a esta manifestación de apoyo a la legalidad y respeto a los estatutos de nuestro Partido.

"El domingo hicieron presencia en Constitu-

yentes 35, poniente militantes del municipio de Colón, quienes continúan con las guardias con la finalidad de salvaguardar al Partido y sus instalaciones; y que la dirigencia estatal siga desarrollando su trabajo y evitar que el grupo de los autodenominados rebeldes cometan algún hecho delictivo".

Con ello —se dice— los priistas de Querétaro demuestran que son respetuosos de la legalidad y hacen suyas las palabras de nuestro dirigente nacional, Mariano Palacios Alcocer, durante la toma de protesta de Roberto Madrazo Pintado como candidato a la Presidencia de la República: "A partir del nacimiento de nuestro Partido se logró que en México imperara la ley y las instituciones y se superó el enfrentamiento entre grupos; México es un país de instituciones y Leyes las cuales estamos obligados a respetar".

Es el nuevo PRI...

D0/17-01-06/1 d

EZEQUIEL MONTES

Serán representantes de 12 municipios los que asistan a la reunión, declaró Antonio Trejo Hernández, líder del blanquiazul en Ezequiel Montes

JORGE ESPITIA

Este 29 de enero se realizará en Ezequiel Montes la convención distrital federal del Partido Acción Nacional en la que se elegirán las fórmulas de candidatos a diputados federales por el principio de mayoría relativa, y la propuesta de candidatos a diputados federales por el principio de representación proporcional.

En esta convención distrital que se realizará en el auditorio municipal de esta demarcación, se prevé la asistencia de 900 convencionistas de

los 12 municipios que abarca este distrito electoral federal número uno.

El distrito comprende los municipios de Jalpan de Serra, Arroyo Seco, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Peñamiller, Toluca, San Joaquín, Cadereyta de Montes, Ezequiel Montes, Colón, Tequisquiapan, y Pedro Escobedo, según informó Antonio Trejo Hernández secretario general del Comité Directivo Municipal del PAN en Ezequiel Montes.

"Esperamos que acudan de 800 a 900 personas, miembros activos de Acción Nacional de los 12 municipios", declaró el político panista.

A diferencia de años anteriores cuando esta

convención se celebró en el municipio de Cadereyta, este año la sede será Ezequiel Montes, y solamente participarán los delegados numera- rios con derechos a salvo, y que acrediten tener cumplidas sus obligaciones estatutarias.

En opinión del dirigente panista las condi-

ciones que prevalecen en Acción Nacional a nivel de los 12 municipios que integran el primer distrito federal, son favorables y no descartó la posibilidad de que como resultado de esta convención, se podría destacar a un candidato de unidad.

C/ 17-01-06

Alicia Colchado

Busca ex lideresa de telefonistas la capital por el PRD

ALEJANDRO GUILLEN LEON

La exdirigente del Sindicato de Telefonistas en la entidad, Alicia Colchado, aspira a la candidatura del Partido de la Revolución Democrática a la Presidencia Municipal de Querétaro. El coordinador de Periodismo de la Universidad Autónoma de Querétaro, José Luis Álvarez Hidalgo, se aspira a la candidatura perredista al Congreso del Estado por el II Distrito local.

Le sale retadora a Dolores Cabrera Muñoz, y al hacer pública su aspiración a la candidatura perredista a la Presidencia Municipal de Querétaro, la exdirigente sindical Alicia Colchado, dijo que no le espanta que la exrectora sea posible candidata del Partido Revolucionario Institucional a la misma posición.

Acompañada de otros aspirantes a cargos de elección popular del PRD, Alicia Colchado, dijo respetar mucho a la exrectora, pero en las elecciones que vienen, las campañas deberán de ser de propuestas y será la ciudadanía quien decida.

Aseguró que no le espanta contender contra Dolores Cabrera Muñoz, ni evita esta competencia, y dijo que el próximo 2 de julio se espera el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial del PRD, y de los candidatos perredistas en las entidades donde hay elecciones concurrentes.

En la misma conferencia de prensa, no sólo Alicia Colchado se destacó para una candidatura perredista, también el aún Coordinador de Periodismo de la UAQ, José Luis Álvarez Hidalgo, fue destacado como aspirante a la candidatura a diputado local por el II Distrito.

De igual forma Felipe Gómez Peña, es aspirante a la candidatura perredista por el IV Distrito local, y Ricardo Ramírez Vázquez, es aspirante a la candidatura a diputados por el VI Distrito Local.

D0/ 17-01-06/1

Rechaza PRD tener vela en el entierro de El Batán

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

El PRD nada tiene que ver con los problemas de El Batán, el reclamo de los pobladores y de algunos miembros del partido es porque las autoridades no consensuaron para hacer estas obras, pero no es un asunto en el que el estemos participando o representándolos, aclaró ayer el dirigente estatal Pablo Héctor González Loyola Pérez, en respuesta a las declaraciones del secretario Juan Carlos Hernández, quien señaló al PRD como responsable del conflicto por el agua.

Acompañado de un nutrido grupo de vecinos de diversos fraccionamientos que se presentaron en la Secretaría de Gobierno, para pedir la regularización de éstos y servicios públicos, precisó que los problemas de El Batán eran de los pobladores y deslindó al partido de estar participando.

En cuanto a los problemas de los vecinos de los asentamientos irregulares, dijo que estaban solicitando la intervención de esta Secretaría para que se dictamine la Ley de Reordenamiento de



EL PRESIDENTE nacional del PRI Mariano Palacios Alcocer conminó a su correligionarios de Querétaro al diálogo y no a la confrontación.

Asentamientos Humanos del Estado de Querétaro, denominados ahora "no formales", ya que estos fraccionamientos han esperado ser beneficiados para evitar la incertidumbre que generó la Reforma al Código Urbano.

Entre otras colonias estuvieron los representantes de: Sergio Villaseñor Rivera; Nuevo Horizonte de Querétaro; Heberto Castillo; Mártires de la Libertad;

Frida Kahlo y Anáhuac, que involucran en este problema a más de dos mil familias.

Precisó que no es un problema por la tenencia de la tierra, sino el otorgamiento de los servicios públicos y la regularización para poder tener acceso a ellos; las autorizaciones, el uso de suelo y aprobación de sus planos y eso es el espíritu de esta ley, la facilitación de estas autorizaciones.

N 17-01-06 13

Cuestionarán empresarios a candidatos presidenciales

Edmundo Jiménez Suso informó que se presentará un programa para dirigir preguntas incluso a los aspirantes a la alcaldía

PATRICIA GARCÍA

El próximo jueves, la Confederación Patronal de la República Mexicana presentará un nuevo programa, mediante el cual lanzará cada semana una pregunta a los candidatos a la silla presidencial, ejercicio que realizará también con los aspirantes a dirigir la presidencia municipal, así como la cámara de diputados local y la federal, informó el presidente estatal de la COPARMEX, Edmundo Jiménez Suso.

"Esa pregunta se le va a mandar al candidato pidiéndole que no las conteste por escrito en no más de una cuartilla y esa contestación se le va a dar una amplia difusión a través de los medios, el jueves van

a conocer ustedes la primer pregunta."

La misma pregunta, explicó se realizará a los cinco candidatos a la presidencia de la república quienes habrán de emitir una respuesta que se dará a conocer a la ciudadanía y esto permita se vaya armando paulatinamente la conciencia del voto.

El proyecto que arranca esta semana y se presentará el próximo 19 en conferencia de prensa, se realizará a nivel nacional y es parte de los esquemas de acción de Sociedad en Movimiento en el que mediante la pregunta de la semana se tendrá contacto directo con los candidatos.

Señaló que COPARMEX Querétaro invitará a tener reuniones a los candidatos de las tres principales partidos del país (PRI, PAN y PRD), ya que será demasiada la oferta política y, en el Estado también se tiene la necesidad imperiosa de platicar y conocer a los aspirantes a los diferentes puestos de elección popular.

Y es que explicó que la autoridad que más relación tiene con las empresas es el gobierno municipal, por lo que se estará muy pendiente de quienes serán los diferentes candidatos para buscar acercamientos y hacer el mismo ejercicio.

C/17-01-06/17

Destapan a Carlos Soto Mora para diputación local



El regidor panista José Agustín Pérez, destapó al ex candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Colón en 1997, para que puede contender por una curul en el Congreso del Estado

JORGE ESPITIA

Carlos Soto Mora es un candidato natural del Partido Acción Nacional a la diputación del XIII distrito, declaró el regidor José Agustín Pérez Pájaro, quien reconoció que de acuerdo a los procesos democráticos de este instituto político, será la votación de los consejeros numerarios la

que determine cual de los aspirantes de Tolimán, Colón y Penamiller.

"El señor Carlos Soto Mora, que tiene aspiración a ocupar este cargo de elección popular, en su calidad de candidato todavía faltaría la elección interna para que el saliera ya con ese término electo de candidato, por el distrito XIII".

Pérez Pájaro afirmó que la experiencia de Carlos Soto Mora, quien fungió como candidato de Acción Nacional a la Presidencia Municipal en 1997, además de haberse desempeñado como regidor de este instituto político en el periodo 1997-2000, permiten asegurar que sería un digno representante para la contienda constitucional.

El regidor panista reconoció que este XIII distrito, es uno en los que tiene mayor

arraigo el Partido Revolucionario Institucional; sin embargo confió en que a través del trabajo de los candidatos y del mismo Acción Nacional, se podrán conquistar las preferencias electorales en el 2006.

C/17-01-06/AM

Tolerancia y respeto, pide MPA a priistas

Concentrar la mira en el reto principal: las elecciones, llama

Noticias

Ante la grave y creciente crisis que enfrenta el Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, el presidente nacional de este instituto político, Mariano Palacios Alcocer, afirmó ayer que en el priismo local debe prevalecer el diálogo y buscar el entendimiento y no un clima de confrontación y de purga, toda vez que el objetivo principal es recuperar la presidencia de la República con Roberto Madrazo Pintado.

Confirmó que el candidato del PRI a la presidencia de la República, estará el próximo 5 de febrero en la entidad y enfatizó que ante la descomposición política que se vive en el PRI local, los dirigentes: "hemos de dar muestras de tolerancia, de respeto, de apertura en todos los órdenes de la estructura propiamente partidista, así como de sus organizaciones y sectores".

En entrevista radiofónica, agregó: nos parece recomendable un clima de diálogo y entendimiento antes que un clima de confrontación y de purga; por lo tanto la disposición del Comité Ejecutivo Nacional en sus instrucciones giradas al candidato, son en el sentido de tener un partido cohesionado

y fuerte pero una dirigencia sensible, atenta y abierta para evitar este tipo de cosas, sólo la obstrucción del diálogo y la comunicación puede generar que los asuntos se ventilen públicamente" y enfatizó: creo que la comunicación interna necesita reestablecerse en el Comité Directivo Estatal y sus organizaciones y sectores.

En otro orden de ideas, al referirse a las alianzas con otros partidos y si éstas se podrían para el municipio de Querétaro con el PVEM, precisó: es perfectamente posible, no están excluidas las posibilidades y creo que esto como ha venido ocurriendo en otros estados con elecciones intermedias reposiciona al partido y nos permite una mayor eficacia en la competencia constitucional".

Mariano Palacios Alcocer, fue puntual al señalar que se tiene como elemento irreductible la fecha del registro de candidatos y que en el ámbito federal tienen el registro durante los meses de marzo y abril y por tanto imposible excederse del término de ley.

En Querétaro, agregó, los términos los marca el propio código y la ley electoral, por lo que se ha solicitado a los comités directivos estatales, a las organizaciones y sectores, que aporten las propuestas de los

cuadros que consideren más viables y de acuerdo a los estatutos de la coalición Alianza por México quedan ya suspendidas las convenciones de delegados para elegir candidatos para diputados y senadores.

Adelantó que es deseable que a principios de marzo se tengan los candidatos perfectamente analizados, toda vez que el estatuto de la coalición obliga a que las propuestas que haga el órgano de gobierno vengán respaldadas por estudios de opinión pública.

**Confirma que
el 5 de febrero
estará aquí
Roberto Madrazo**

Anunció Palacios Alcocer, que a partir de esta semana se inician las encuestas sobre los nombres que nos han aportado las organizaciones y sectores en todo el país, para lo cual realizarán 300 encuestas distritales a fin de analizar quiénes son nuestros cuadros más competitivos y se dará cumplimiento estricto a la ley en lo que se refiere a las listas de circunscripción.

para diputados y lista nacional para senadores en el sentido de respetar el 70-30, ya no operará el 50 por 50 de los estatutos en condición de género, sino que ningún género podrá tener más del 50 por ciento de las candidaturas de lista.

En esta entrevista radiofónica hizo referencia al discurso de Roberto Madrazo Pintado y señaló que tiene que ver con un diagnóstico de la realidad del país, con una serie de elementos fundamentales que constituirán el programa y la propuesta del candidato.

Dijo que este fue un diagnóstico claro del debilitamiento que el Estado del

Derecho ha tenido en México, la situación tan crítica que el problema de la seguridad de las personas, de sus bienes, de sus familias, de su integridad física, de su propio ejercicio de la libertad está temiendo por los secuestros, el crimen organizado, el creciente narcotráfico y narcocomunero y narcotráfico y estos elementos, añadió, vulneran al Estado de Derecho, pero además la economía estancada, el diálogo institucional obstruido y parecería que frente a este escenario en los próximos años estaríamos condenados a la migración, al desempleo; a los bajos salarios y a la inseguridad.

N/ 17-01-06/3

Analizan los detalles de debate líderes juveniles

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Victor Manuel Kennedy's Serrato, presidente del Frente Juvenil Revolucionario del PRI, y Raymundo Cruz Altamirano, secretario de Asuntos de la Juventud del PRD en el municipio de Querétaro, se reunieron con la finalidad de analizar los detalles del debate al que convocará en días pasados el dirigente del FJR.

Kennedy's Serrato dijo que este primer encuentro entre los dirigentes juveniles priista y perredista como "una reunión que nos permitió conocer lo que cada uno esperaría del debate: la dinámica y el formato que éste tendría y la coincidencia de que sea el árbitro electoral, en este caso el Instituto Electoral de Querétaro, el que modere las intervenciones de los participantes".

La juventud priista y perredista lamenta que la secretaria de Acción Juvenil del PAN municipal haya salido a los medios de comunicación en días pasados a manifestar su interés de participar en un debate de ideas con los jóvenes de los partidos políticos distintos al suyo y que no se haya puesto aún en contacto con alguno de nosotros para tales efectos, expresa el presidente del Frente Juvenil.

"Lamentamos que únicamente salgan a los medios a hacer compromisos que no cumplen, pero que lastiman profundamente a los jóvenes y provocan posteriormente un desencanto hacia la política que se refleja en un grave abstencionismo, el cual en nada ayuda a la vida democrática de nuestro municipio".

Señaló que es preocupante la falta de interés de la secretaria de Acción Juvenil del PAN municipal, es también necesaria su participación, pues, la juventud de Querétaro está avi-

da de respuestas claras por parte del PAN, en virtud de que son ya nueve años de que está en el poder y reclamamos un diagnóstico realista y creíble acerca de lo que se ha hecho en materia de políticas públicas encaminadas a la juventud, sobre todo en materia de empleo, que es uno de los tantos temas pendientes de Acción Nacional con los jóvenes de Querétaro; por ello le reiteramos la invitación a la secretaria de Acción Juvenil a participar en esta confrontación de ideas.

DQ/17-01-06/3

Ni confrontación ni purga, exhorta MP

Llama a priistas a dialogar y a centrarse en objetivo electoral

Noticias

En el PRI de Querétaro debe prevalecer el diálogo y buscar el entendimiento y no un clima de confrontación y de purga, afirmó ayer el presidente nacional de este partido, Mariano Palacios Alcocer, al referirse a la grave y creciente crisis que vive la dirigencia estatal con el sector popular (CNOP), el campesino (CNC), el Movimiento Territorial y el Organismo Estatal de Mujeres (OEM), movimiento al que ya se sumaron los comerciantes en pequeño y el Instituto

de Capacitación Política (ICADEP).

Tras confirmar que el candidato del PRI a la presidencia de la República, Roberto Madrazo Pintado, estará el próximo 5 de febrero en la entidad, enfatizó que ante los problemas que vive en el PRI local, los dirigentes: "hemos de dar muestras de tolerancia, de respeto, de apertura en todos los órdenes de la estructura propiamente partidista, así como de sus organizaciones y sectores".

En entrevista radiofónica, recomendó que se establezca un clima de diálogo y entendimiento

antes que un clima de confrontación y de purga y precisó: por lo tanto la disposición del Comité Ejecutivo Nacional en sus instrucciones giradas al candidato, son en el sentido de tener un partido cohesionado y fuerte pero una dirigencia sensible, atenta y abierta para evitar este tipo de cosas, sólo la obstrucción del diálogo y la comunicación puede generar que los asuntos se ventilen públicamente por lo que la comunicación interna necesita reestablecerse en el Comité Directivo Estatal y sus organizaciones y sectores.

N/17-01-06 11

QUIENES LAS ENCABEZAN, en su mayoría son amigos de Jesús Rodríguez

ACUSAN INEXISTENCIA de organizaciones priistas

El dirigente de la corriente Democracia XXI entregó una lista que detalla nombres y cargos "fantasmas" de los titulares de las organizaciones priistas en Querétaro

ABEL DE LA GARZA

Rafael Martínez Escamilla, de la corriente priista Democracia XXI, entregó una lista de nombres, que extrajo de la computadora de la Secretaría General del PRI, Concepción Sicilia Chávez, en el que se detallan los nombres y cargos de los titulares de las organizaciones priistas en Querétaro.

Resulta que estas no existen en la entidad, aunque sí a nivel nacional, y los nombres que maneja, en su mayoría, dijo, son amigos de Jesús Rodríguez.

¿Con qué fines?, preguntamos. Desconocidos, respondió.

De la lista de 42 organizaciones que incluye la lista, tanto Martínez Escamilla de Democracia XXI, como Héctor Sinecio, de Democracia 2000, solamente reconocieron existen 6 con titulares y suplentes, los demás nombres, no se los explican, pero todos ellos, reiteraron, son de amigos de Jesús Rodríguez.

"Jesús Rodríguez Hernández aquí en Querétaro, les señala a los dirigentes municipales del partido, que las adherentes no representamos nada, que somos simples membretes y que por lo tanto, no se nos incluya nuestra representación ni se nos acredite ante los consejos políticos municipales y él está siendo lo propio en el estatal. Que tengan la posibilidad de frente de decirle y dejarle claro al priismo, cómo ellos están jugando con los documentos, con los priistas y con los espacios al interior del Consejo Político Estatal. La prueba que tenemos nosotros es un documento que yo pude obtener de la computadora de Concepción Sicilia Chávez, en donde claramente se ven amigos personales, ex empleados de la administración 94-97 de Jesús Rodríguez Hernández, y en donde al parecer aquí los están poniendo a ellos como propuestas para ser consejeros".

Martínez Escamilla, dijo no temer a una acción legal por parte de la dirigencia, luego de esta denuncia.

C/17-01-06 12

Disculpa telefónica de Dolores Padierna

IPOR: ANGELES OCAMPO

Mediante una llamada telefónica a celular, Dolores Padierna Luna, diputada federal del PRD por el Distrito VIII en el Distrito Federal, manifestó una disculpa a los medios de comunicación y miembros de las redes ciudadanas en Querétaro por no asistir a la rueda de prensa a la que invitó, debido a su aspiración política para ser candidata al Senado de la República.

"Ofrece disculpas a los miembros de los medios de comunicación, a los miembros de las redes ciudadanas del estado de Querétaro y a la sociedad en general y ofrece estar aquí con nosotros en fecha muy próxima, antes de que termine el mes", indicó Jaime Zúñiga Burgos, coordinador del Consejo de Redes Ciudadanas en el Estado de Querétaro.

El viernes pasado, medios de comunicación nacionales dieron la noticia de que "Desde los más altos mandos del PRD llegó la orden el martes pasado: Dolores Padierna, la esposa de René Bejarano, no deberá aparecer en la lista de los candidatos al Senado" La Jornada, 13 de enero 2006, sección capital.

Por lo que el coordinador del Consejo de Redes Ciudadanas en el Estado, informó que Dolores Padierna va a hacer una impugnación ante los medios del IFE.

"La diputada Dolores Padierna ha estado buscando una posición en la cámara alta, una posición que es para seguir sirviendo a la sociedad y al pueblo de México y en ese sentido ha quedado fuera inexplicablemente de las listas del Senado de la República y por ese motivo se va a hacer una impugnación ante los medios del IFE para efecto de poder, ella, participar en este proyecto que tanto ha contribuido a favor del desarrollo del país", indicó



FOTO: JESÚS LÓPEZ

JUAN CARLOS Palacios indica que Padierna no se presentaría.

Ofrece disculpas a los medios, a las redes ciudadanas y a la sociedad y ofrece estar aquí en fecha muy próxima, antes de que termine el mes."

JAIME ZÚÑIGA, coordinador de Redes Ciudadanas

Jaime Zúñiga.

Manifestó que el motivo de su visita en el estado era con la finalidad de apuntalar de manera directa, mediante el aspecto ideológico, la candidatura de Andrés Manuel López Obrador para que pueda triunfar aquí en Querétaro al igual que puedan conseguir el triunfo en el resto del país.

"En este momento está con el equipo de Izquierda Democrática Nacional en la Ciudad de México, precisamente preparando las estrategias para la presentación de esta impugnación que ha sido totalmente imprevista y apelamos a su comprensión", finalizó.

AM/ 17-01-06/3

Confía Lorence en el apoyo de sus compañeros



En busca de la candidatura panista al Senado de la República, el secretario de Gobierno en Corregidora, está casi seguro de que obtendrá la representatividad de su partido

EDUARDO REA

El Secretario de Gobierno del Municipio de Corregidora, Ramón Lorence Hernández, informó que dentro de los trabajos de precampaña que realiza al interior del Partido Acción Nacional (PAN) para obtener la candidatura al Senado de la República, ha visitado 8 municipios de los 18 que integran el territorio queretano.

Municipios en donde destacó Lorence Hernández, se inició el trabajo de posicionamiento de Acción Nacional, en los tiempos que fungió como militante activo y años después como presidente del Comité Directivo Estatal en Querétaro dentro de su carrera política.

"Cadereyta, Peñamiller, Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, San Joaquín y Colón, son municipios que fundamos, en donde iniciamos el trabajo del PAN al conformar los comités".

"Panistas que hoy conocen en esta posición mi trabajo y que es bienvenido, por lo que la gente en su mayoría está dispuesta a apoyarme", declaró el funcionario público de Corregidora.

Trabajos que hoy en día, le permiten al actual Secretario de Gobierno en la administración municipal del doctor David López Corro, sentirse satisfecho por el apoyo que le brindarán los panistas en el estado de Querétaro.

"Dentro de estos recorridos he encontrado en la mayoría de las personas un voto de lealtad en donde me dicen y reconocen el trabajo realizado al interior del partido, y el servicio prestado a favor de la ciudadanía para representar al partido, entonces eso para mí es una gran satisfacción porque la gente reconoce mi trabajo en lo que llevo visitado dentro de mi campaña", resalto Lorence visiblemente convencido.

Estos factores permiten a Ramón Lorence Hernández, aseguró, estar confiado en lograr ganar la candidatura al Senado de la república el próximo 5 de febrero en la contienda interna del Partido Acción Nacional (PAN).

C/ 17-01-06/1

Aspiran 220 panistas a diputaciones locales

En el curso se les recordó algunos elementos de la doctrina del PAN, de la ética partidista, y la responsabilidad en términos éticos y morales que tiene el panismo en la política

MÓNICA CURIEL

El Presidente del Comité Estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, informó que este fin de semana, se realizó el curso para los aspirantes a una diputación local, donde participaron 220 panistas por lo que mencionó que se espera una buena participación.

"Lo que acaba de suceder este fin de semana es el curso, es una condición indispensable para poderse registrar tuvimos 220 asistentes en lo que implica muy buena participación por cada distrito".

En este sentido el líder blanquiazul en la entidad, mencionó que el objetivo del curso fue "recordar a los aspirantes algunos elementos de la doctrina del par-

tido, de la ética partidista, y la responsabilidad en términos éticos y morales que tiene el panismo en la política".

Para finalizar reiteró que se espera una buena participación de los panistas que deseen alguna diputación por lo que dijo que en algunos distritos se espera que se registren de 5 a 7 fórmulas.



Rafael Puga Tovar, presidente del CDE PAN.

C/ 17-01-06/15